
REQUERIMENTO No 122/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre como tem sido o atendimento aos usuários do PSF Jardim
Eldorado

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa como tem
sido realizado o atendimento aos usuários da unidade PSF Jardim Eldorado, já que os
Médicos e Enfermeiros estão divididos em duas equipes.

 

 

JUSTIFICATIVA

Referida unidade de saúde atende uma grande parcela dos moradores do Loteamento
Jardim Eldorado.
De se mencionar que o atendimento está sendo realizado através de duas equipes de
médicos e enfermeiros.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 20 de abril de 2021.

JOSIAS BARRETO MENDES
Vereador


